Groupe J'aime St Pierre du Perray

Tout d'abord, nous tenons à remercier chaleureusement toutes celles et ceux qui ont été engagés à nos côtés lors de ces élections municipales : colistiers, soutiens, et tous les électeurs qui nous ont fait confiance. Votre vote permet la présence de 3 élus de notre groupe au Conseil municipal. A ce poste, nous continuerons à veiller aux intérêts de tous les habitants et à vous alerter si nous constatons des dérives.

La crise du Covid19 a entrainé une abstention record de 60% lors de ce scrutin. Cette élection a porté au pouvoir un Maire qui va devoir faire ses preuves. Il vous a promis de la concertation et de la démocratie. Et pourtant, il ne lui aura fallu que quelques semaines pour arracher des arbres sains, et placer des bancs en face d'habitations sans concertation avec les riverains.

La nouvelle équipe majoritaire a changé de prestataire pour les repas de cantine, en commission d'Appel d'Offres. N'en faisant pas partie, nous ne pouvons pas en juger. Mais l'agent responsable des marchés publics qui a monté ce dossier a démissionné après l'affectation de ce marché. Son travail a-t-il été respecté ? Souhaitons que le nouveau prestataire de restauration soit réellement à la hauteur pour nos enfants.

Catherine Aliquot-Vialat, Georges Pugin, Fabienne Benquet

Suivez nous sur « facebook Catherine Aliquot-Vialat Liste j'aime St Pierre du Perray »